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Теоретический материал
В состав слова может входить не один, а два корня. Такие 
слова называются сложными. Например: хлебозавод = хлеб + 
завод.
Между частями сложного слова может вставляться 
соединительная гласная буква О или Е.
Соединительная гласная О пишется после согласных, 
обозначающих твёрдые звуки. В остальных случаях пишется 
Е. 
Например:
1) листопад (о, так как буква т обозначает твёрдый парный 
согласный [Т]);
2) пылесос (е, так как буква л обозначает мягкий согласный 
[л']);
3) овцебык (е, так как буква ц обозначает непарный твёрдый  
согласный [ц]);
4) чаевод (е, так как соединительная гласная пишется после 
гласной буквы).



Из истории языка
Бывает так, что сложное слово начинает нами 
восприниматься как простое. Например, слово 
рукоятка. Оказывается, изначально оно 
складывалось из корней существительного рука и 
не сохранившегося до наших дней глагола ять – 
брать, хватать. Таким образом сформировалось 
значение слова: устройство, приводящееся в 
действие рукой. А вот для названия ножного 
рычага мы используем заимствованное слово 
педаль. Оно содержит корень латинского слова 
pes, pedis – нога.  Само же слово заимствовано 
русским языком из французского.



Пройдите по ссылке и решите 
кроссворд, совмещая толкования 

со сложными словами

http://learningapps.org/display?v=privfk41t16 



Ресурсы 

http://www.pubzi.com/%D1%81%D0%B0%D0%BC%
D0%BE%D0%BB%D0%B5%D1%82~ru~kvlLYSNaH51.
html самолёт
http://see2me.ru/kartinki-vertoletov-dlya-detey.ht
ml вертолёт 

http://www.imagekb.com/diving-clipart водолаз
http://clipartzebraz.com/files/1/31439_scooter-clip-
art.html самокат


